

Zum ersten Mal im Leben auf Schnee

Die **Silvrettahütte SAC** hatte Besuch von zwei besonderen Gästen. Im Rahmen der SRF-Sendung **«Jobtausch»** sahen Angie und Tong aus Bangkok erstmals einen Gletscher.

Die Silvrettahütte SAC hat bei der siebten Staffel der SRF-Sendung «Jobtausch» mitgemacht. Die Hüttenhilfen Andrea aus der Silvrettahütte und Denise aus der Bovalhütte haben mit Angie und Tong aus einem 5-Stern-Hotel aus Bangkok temporär den Job getauscht. Für die beiden Gäste aus Thailand war nicht nur die Arbeitsumgebung in der SAC-Hütte eine grosse Umstellung, die beiden sahen auch zum ersten Mal im Leben Schnee. Zusammen mit Hüttenwart Marco Brot und Bergführer Forti Niederer durften sie auch eine Wanderung auf dem Silvrettagletscher unternehmen. Was sie dabei erlebt haben, ist am 12. Oktober auf SRF1 zu sehen. (NW)



Naturerlebnis: Angie und Tom aus Bangkok mit Hüttenwart **Marco Brot** (l.) und Bergführer **Forti Niederer** (r.) auf dem Silvrettagletscher. (ZVG)

Mit Anzug und Rollkoffer zur Silvrettahütte

Silvrettahütte SAC statt 5-Stern-Hotel in Bangkok. Luxus, Struktur und Grossstadtleben treffen auf ein einfaches Übernachtungsangebot, Improvisation und Natur pur. Die **SRF-Serie Jobtausch** macht es möglich

Ein ungewöhnlicher Anblick für Silvretta-Hüttenwart Marco Brot. Am Treffpunkt auf der Alp Spärra warten eine Thailänderin und ein Thailänder in ihrer üblichen Arbeitsuniform. Und da die beiden Jobtauschler in Bangkok in einem 5-Stern-Hotel tätig sind, besteht diese aus Anzug und Lederschuh. Nicht gerade ein bergtaugliches Outfit. Allerdings wussten weder die Teilnehmer aus Thailand noch die Schweizer, was für ein Job sie genau erwarten wird. Gut, konnten die beiden Jobtauschler den Materialflug nutzen und mit dem Helikopter die restlichen rund 600 Höhenmeter zu der auf 2341 m.ü. M. gelegenen Silvrettahütte zurücklegen.

Das erste Mal Schnee gesehen

Etwas neidisch liebäugeln die zwei Jobtauschler Angie und Tong mit den bequemen Silvretta T-Shirts, denn der Anzug ist nicht gerade die geeignete Arbeitsbekleidung neben dem Holzherd in der Küche der Silvrettahütte. Die Abkühlung bekommen die Jobtauschler jedoch beim Ausflug zum Badensee, dessen klares Wasser zu grossem Staunen führt. Doch dies tritt in den Hintergrund, als die beiden ein Schneefeld entdecken; das erste Mal in ihrem Leben kommen die beiden in Kontakt mit Schnee. Die Arbeiten in der SAC-

Hütte sind für den Restaurant-Assistenz-Manager und die Butlerin höchst ungewöhnlich. Während sie sich beim Kochen und Servieren wohlfühlen, sind es mehr die Herausforderungen rund um die Hütte, welche anstrengen. Eine Motorsäge und ein Beil gehören wohl kaum zu den normalen Arbeitsutensilien in einem 5-Stern-Hotel. Während sich das Hüttenteam über die milden Temperaturen erfreut, packen sich die Jobtauschler warm ein. Gut, sind genügend Daunenjacken vorhanden. Die thailändischen Jobtauschler meistern die ungewöhnlichen

Arbeiten mit viel Elan und Engagement. Das Laufen auf über 2000 Meter ist jedoch eine weitere Herausforderung und zeigt, dass dünne Luft weit mehr als eine Redeform ist.

Mit Bergführer auf den Gletscher

Neben dem Arbeiten darf der Spass nicht zu kurz kommen. Der Hüttenwart zeigt den Jobtauschlern die wunderschöne Umgebung rund um die Silvrettahütte. Die erste Hürde kommt überraschend: das Binden von Wanderschuhen. Doch auch das ist mit der Hilfe des Hüttenteams schnell gelernt. Die weiteren Utensi-

lien (Steigeisen, Pickel und Seil) und die Begleitung von Bergführer Forti Niederer lassen erahnen, dass auf die beiden eine Naturschönheit der Silvretta wartet. Grosse Augen sind garantiert. Die Dreharbeiten bedeuten eine intensive Woche sowohl für das Hüttenteam, für die Filmcrew als auch für die Jobtauschler aus Thailand. Was hat die beiden beeindruckt? Neben dem klaren Bergsee, der frischen Luft und dem ersten Kontakt mit Schnee und Eis sind es unerwartete Eindrücke. Besonders imponiert haben Angie und Tong die familiäre und fröhliche Stimmung im Hüttenteam. Trotz der langen Arbeitstage und den besonderen Herausforderungen ist spürbar, dass die Arbeit in den Bergen gegenseitige Unterstützung bedingt. So entlockte ein Gelächter im Team so manchem Gast ein Schmunzeln... ob das in einem 5-Stern-Hotel so einfach zu adaptieren ist?

Die Erfahrungen der Jobtauschler aus Thailand sowie die Erlebnisse der Hüttengehilfinnen Andrea von der Silvrettahütte und Denise von der Bovalhütte werden am 12. Oktober 2018 auf SRF1 ausgestrahlt. Wunderschöne Bilder der blauen Silvretta sind garantiert. Denn einig sind sich die thailändischen Jobtauschler: Die Silvretta ist das Paradies auf Erden. (BT)



Eine aufgestellte Truppe: Die **Jobtauschler** Angie und Tong (Mitte) zusammen mit Silvretta-Hüttenwart **Marco Brot** (r.) und seinem Team. (ZVG)